

Vaujany

Le gala de patinage placé sous le signe de la modernité urbaine

Le Gala international de patinage des Étoiles de la glace, baptisé cette année *Quand le patinage artistique rencontre l'urbain*, aura lieu samedi 16 décembre. Devenu traditionnel, cet événement, époustouflant l'an dernier car il fêtait les 10 ans de la patinoire, promet encore de belles surprises.

Cette année, le gala international de patinage mixera l'élégance du patinage artistique et la modernité de l'urbain avec des numéros hors glace, des artistes de tous les univers et des patineurs renommés. Seront présents : Gabriella Papadakis et Guillaume Cizeron, champions olympiques à Pékin et cinq fois champions du Monde ; Loena Hendrickx, championne de Belgique et du Skate america en 2023 ; Sarah Abitbol, plusieurs fois championne de France et d'Europe, et championne du monde en 2000.

L'Amodio figure skating academy et Luc Economides, médaillé de bronze des championnats de France 2022, présenteront également un



Gabriella Papadakis et Guillaume Cizeron seront encore présents cette année. Photo archives Le DL/Aliette Viard

numéro spécialement préparé pour l'occasion. Les champions de France Élite 2023, dont la compétition se déroule à Vaujany cette semaine, seront aussi sur la glace ainsi que le chanteur Aurélien Vivos, gagnant de l'émission *The Voice* 2023.

Hip-hop et DJ

Musiciens et chanteurs, beat box et DJ, danseurs hip-hop et

patineurs préparent un show d'exception en associant subtilement les contrastes du patinage artistique avec le monde de l'art urbain durant 1 h 30.

Une partie des recettes sera reversée, comme d'habitude, à l'association Petits Princes, qui réalise les rêves des enfants et adolescents gravement malades.

Samedi 16 décembre à 19 h.
Tarifs : de 15 à 25 €.
Billetterie sur vaujany.com

Le Bourg-d'Oisans • Trois grandes familles de musiciens seront réunies pour le concert de Noël

Samedi 16 décembre, à 20 h, l'église de Bourg-d'Oisans accueillera un large public pour un concert. Pour la fête familiale de Noël, trois familles de musiciens qui seront réunies : la chorale Chant'Oisans, amateurs passionnés se réunissant certains week-ends pour renforcer le groupe et la qualité de son répertoire et le Quatuor Uissan qu'on a déjà pu entendre à l'Alpe d'Huez et Bourg-d'Oisans. Kaori Sakai, organiste titulaire, fera le lien en jouant certains morceaux du répertoire qui naviguera du XVI^e au XIX^e siècles avec Bach, Franck, Vivaldi, Buxtehude, Rameau, Saint-Saëns et du folklore. Voilà une soirée qui s'inscrit bien dans l'esprit du prix d'Orgue en France décerné en 2022 pour la beauté et la qualité de l'orgue et pour l'action de l'association Les amis de l'orgue, organisatrice de la soirée.

Entrée libre. Participation au chapeau.



Kaori Sakai, l'organiste titulaire. Photo Le DL/M.P.

Allemond • Le CCAS a gâté les aînés

Le père Noël est passé ce samedi 9 décembre pour les aînés de la commune. Le Centre communal d'action sociale (CCAS) leur avait concocté un après-midi récréatif avec, au programme, spectacle, goûter et distribution de colis. Sur scène, le chanteur grenoblois Florent Battani a entraîné le public avec des variétés françaises, des chants



Le chanteur Florent Battani, par sa simplicité et sa voix de